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ABERTURA 

Aos dezassete dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois, nesta Vila de Redondo, no 

edifício dos Paços do Concelho e sala de sessões, realizou-se a reunião ordinária da Câmara 

Municipal de Redondo, sob a Presidência do Senhor David Manuel Fialho Galego (Uma Nova 

Atitude - Coligação PPD/PSD-CDS-PP), na qualidade de Presidente, estando presentes os 

Vereadores Maria Inácia Pulido Cachopas (MICRE), Pedro Rui Palmeiro Roma (Uma Nova Atitude - 

Coligação PPD/PSD-CDS-PP), Carla Cristina Ferreira Figueiras (Uma Nova Atitude - Coligação 

PPD/PSD-CDS-PP) e David Manuel Palma Grave (CDU). 

Sendo a hora designada para o início dos trabalhos e verificando-se haver quórum para 

funcionamento do executivo, tendo os membros presentes ocupado os seus lugares, o Senhor 

Presidente declarou aberta a reunião. 

 

ANTES DA ORDEM DO DIA 

A reunião decorre simultaneamente em modo presencial e online, estando o Senhor Vereador 

David Grave a participar remotamente, por videoconferência. 

 

A Aprovação da ata nº 4/2022, da reunião de 16/02/2022 e da ata nº 5/2022, da reunião de 

02/03/2022, foram adiadas para a próxima reunião. 

 

O Senhor Presidente da Câmara deu informação relativamente ao ponto de situação 

epidemiológica, no âmbito da COVID-19, no concelho. Deu também informação sobre a taxa de 

vacinação, no concelho.  

Informou que já não se justifica a publicitação do relatório epidemiológico diário, tendo em conta 

o próprio caminho indicado pela DGS, pelo que passará a ser publicitado semanalmente.  

 

O Senhor Vereador David Grave começou por agradecer a prontidão com que se conseguiu dar 

resposta, de modo a que pudesse participar na reunião desta forma. 

Relembrou que ainda não lhe foram enviadas as informações que já tinha pedido numa outra 

reunião e que reforçou o pedido por email.  
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Sugeriu que a câmara fizesse o levantamento das entidades do concelho que podem beneficiar 

da consignação do IRS, e que promovesse uma divulgação através das redes sociais a apelar a que 

as pessoas adiram, uma vez que as pessoas não têm nada a perder, aquela verba em vez de ir 

para os cofres do estado vai para a entidade que for escolhida pelo contribuinte, era uma forma 

de ajudar as instituições do concelho. 

Informou que o trator da limpeza de fossas carece de resolução de alguns problemas, 

nomeadamente a perda de água do joper. 

Referiu que foi alertado por um motorista da rodoviária que na Estrada da Serra, quase à entrada 

da Aldeia, o autocarro bate nos ramos de árvores que estão caídos para a estrada, sugeriu que as 

mesmas fossem desbastadas.     

Questionou sobre a Tabela de Tarifas que foi presente a uma reunião, na qual foi retirada, se vai 

voltar a ser submetida a uma reunião. 

Questionou sobre os motivos que levaram a Santa Casa da Misericórdia de Redondo a não aceitar 

o Protocolo de Colaboração para Adaptação de Instalações ao funcionamento da Valência de 

Serviço de Apoio Domiciliário.   

Relativamente ao Parque Infantil do Foros da Fonte Seca, apesar de ser da competência da Junta 

de Freguesia de Redondo, alerta para o facto de que a vedação está em muito mau estado, tendo 

parafusos ferrugentos, soltos e que causam algum perigo para os utilizadores. 

Disse que teve conhecimento que a varredora andou na limpeza do Parque de Feiras, questiona 

se corresponde à realidade, uma vez que, no passado, a varredora já teve alguns problemas por 

fazer esse trabalho de limpeza no piso de tout-venant. 

 

O Senhor Presidente da Câmara respondendo às questões colocadas pelo Senhor Vereador David 

Grave, disse que registou a sugestão de divulgação das entidades que sejam passíveis de obter o 

benefício de consignação do IRS, sugestão que já vem fazendo há alguns anos, será uma questão 

a considerar. 

Relativamente ao joper e ao trator, registou a sugestão e informou que os equipamentos 

precisam de ser substituídos, aparecem situações novas todas as semanas, que se vão tentando 

resolver no imediato. 
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Sobre as árvores na Estrada da Serra, é uma estrada da responsabilidade da IP – Infraestruturas 

de Portugal, a câmara poderá fazer o desbaste, mas tem que solicitar a devida autorização. 

Relativamente aos pedidos já feitos, irão ser enviados à medida que for conseguindo, não irão 

ficar sem resposta. 

A Tabela de Tarifas virá novamente à reunião com a informação dos serviços conforme foi 

solicitado. 

Em relação ao Protocolo com a Santa Casa da Misericórdia de Redondo, o Senhor Presidente 

falou com o Senhor Provedor que referiu que a Santa Casa teria que avaliar melhor a questão da 

rentabilidade da infraestrutura. 

Relativamente ao Parque Infantil do Foros da Fonte Seca, apesar de ser uma competência 

assumida pela Junta de Freguesia, sempre existiu uma boa parceria entre as freguesias e a 

câmara. A câmara, nesta situação em concreto, disponibilizará o serviço de carpintaria, e em 

conjunto com a freguesia procederá a uma intervenção de melhoria no parque infantil. 

Referiu que lamenta os atos de vandalismo tidos nos equipamentos públicos, como aconteceu 

recentemente com o corte das redes das balizas ou com os cortes de alguns sacos de retenção da 

lagarta do pinheiro, sendo situações pontuais são gastos do orçamento público desnecessário 

que poderia ser canalizado para outras melhorias.  

A questão da varredora não sabe informar se esteve a funcionar no Parque de Feiras, irá obter a 

informação. 

 

A Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas apresentou as seguintes questões e considerações: 

Referiu que ainda não recebeu informação que já havia solicitado. 

Questionou sobre o ponto de situação relativamente ao “piquete de águas”, se já foi entregue a 

contraproposta pelos canalizadores e se a câmara continua a ter que recorrer a serviços externos 

em situações que ocorram ao fim de semana. 

Relativamente ao corte de árvores que ocorreu na zona do Centro de Saúde de Redondo, 

questionou se foi tido em conta o estipulado na Lei nº 59/2021, Regime Jurídico de Gestão do 

Arvoredo Urbano, alertando para o facto de a câmara ter que aprovar o regulamento municipal 

até ao dia 18 de agosto.    
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Perguntou se os furos do Parque Ambiental de Montoito estão com água e se a rega está a ser 

feita através dos furos. Solicita informação dos m3 de água que estão a ser consumidos com a 

rega pública do concelho. 

Relativamente ao apoio à Ucrânia, e no seguimento da apresentação de medidas concertadas 

entre as diferentes entidades que falou na reunião transata, pergunta se se realizou uma 

pergunta se se realizou uma reunião extraordinária do CLAS – Conselho Local De Ação Social. 

Em relação à BTL – Bolsa de Turismo de Lisboa, verificou com agrado a presença do Presidente da 

Junta de Freguesia de Redondo, presume que o mesmo tenha marcado presença a convite do 

Senhor Presidente da Câmara pelo que, questiona se o Senhor Presidente da Junta de Freguesia 

de Montoito também foi convidado e se informou por que razão não ia estar presente, uma vez 

que se trata de uma promoção do concelho abrange as duas freguesias. 

Ainda a propósito da BTL, refere que gostou da apresentação do Senhor Presidente, apresentou 

trabalho já realizado, valorizando-o e que, por estar bem feito, fez bem em apresentá-lo. O vídeo 

foi divulgado, desta vez e muito bem primeiramente nas redes sociais oficiais do município. 

Parabeniza o Senhor Presidente pela sua intervenção sobre a Serra D’Ossa, como aliás já o tinha 

feito, pessoalmente, aquando da assinatura do protocolo com a Associação Marca-te. 

Relativamente à Volta ao Alentejo estranha o facto de não ter vindo à reunião de câmara a 

escolha da passagem pelo concelho, pelo que pergunta se não há um pagamento associado. 

 

O Senhor Presidente da Câmara respondendo às questões colocadas pela Senhora Vereadora 

Maria Inácia, informou que já existiu uma reunião com o “piquete de águas”. Chegou-se a um 

princípio de acordo, sendo o mesmo para a câmara de bastante utilidade. Neste momento estão 

a ser efetuadas algumas simulações, mas o processo está bem encaminhado. Referiu que se trata 

de uma excelente equipa, bons profissionais e quando se têm estes bons profissionais a trabalhar 

quem beneficia é a população do concelho. 

Sobre os cortes de árvores na zona do Centro de Saúde, o Senhor Vereador Pedro Roma dará 

informação.  

Relativamente aos furos de água em Montoito, o que foi anteriormente feito tem pouco caudal e 

não permite sequer encher o lago. Por vezes está a trabalhar outras vezes tem que estar 
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desligado. Para se conseguir manter aquele lago com água do furo tem que se investir numa boa 

impermeabilização e só assim o caudal de água do furo conseguirá corresponder às necessidades 

de reposição. Face ao exposto, a rega está a ser feita através da rede pública, por falta de caudal 

do referido furo. 

A informação solicitada sobre os m3 consumidos com a rega será fornecida. 

Em relação ao apoio à comunidade Ucraniana, confirma que houve uma reunião extraordinária 

do CLAS. Salientou que tem um enorme orgulho de ver a comunidade redondense empenhada 

neste projeto, com iniciativas que vão aparecendo com regularidade. Informou que os últimos 

bens recolhidos serão entregues em Reguengos, porque vai dali sair um camião com os bens 

recolhidos nos concelhos limítrofes. 

O Senhor Presidente deu ainda informação que chegou ao Concelho de Redondo uma família, 

mãe e 2 filhos, que vieram para junto dos avós maternos, estão alojados e já foi feita a 

comunicação ao SEF. 

Informou que houve também reunião com a Secretária de Estado da Habitação, no sentido de se 

começarem a identificar oportunidades de alojamento, no qual o INRU irá depois comparticipar 

os montantes das rendas através do Programa “Porta de Entrada”, não só de particulares que 

possam arrendar, mas também na hospedagem em Turismo Rural e Hotelaria. 

Referiu que há um trabalho que se iniciou com a criação de bolsas de emprego, existindo 

empresários que já demonstraram esse interesse, inserindo essas oportunidades numa 

plataforma criada pelo IEFP. Congratula-se igualmente por alguns empresários locais já se terem 

registado na referida plataforma. 

Salientou que se verifica uma importante colaboração com as Escolas no acolhimento e 

integração de jovens menores. As Escolas necessitam de saber as idades dos alunos para os 

acomodar no ano letivo correto e através da Intervenção Precoce na gestão dos bens. Irá 

também ser criada uma plataforma informática para fazer toda esta gestão, no entanto, deixa 

esta questão para que a Senhora Vereadora Carla faça o devido esclarecimento, uma vez que 

possui mais pormenores. 
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Relativamente à inauguração da BTL, informou que a câmara não fez convites, o Senhor 

Presidente da Junta de Freguesia de Redondo entendeu associar-se à iniciativa e marcou 

presença. Referiu que não houve qualquer convite. 

A questão dos pagamentos referentes à passagem da Volta ao Alentejo, será incluído nas verbas 

a pagar à CIMAC, no decorrer do ano. 

 

A Senhora Vereadora Carla Figueiras, começou por dar informação sobre o reinício das atividades 

da Universidade Popular Túlio Espanca. O reinício ocorreu no dia 07 de março. Todos os 

monitores concordaram continuar com o programa que estava delineado, fazendo as devidas 

adaptações às circunstâncias atuais, cumprindo escrupulosamente ao máximo todas as regras de 

segurança, tais como o uso de máscara, a higienização de mãos e superfícies e o distanciamento 

social. Salientou a necessidade demonstrada pelos alunos neste regresso. Considerou-se que 

manter esta população parada mais tempos teria mais impactos negativos do que os que 

poderiam ser causados pelo regresso às atividades. Foi uma decisão conjunta a retoma das 

atividades.  

Informou que todo o serviço de acompanhamento do Gabinete de Ação Social continua a ser 

prestado. O aumento do número de casos que se tem verificado refletiu um volume muito maior 

grande de trabalho, mas as funcionárias têm conseguido manter o acompanhamento e tem 

conseguido dar todas respostas. 

No decurso das atividades normais, surgiu o apoio necessário e imediato à comunidade 

Ucraniana. Como referiu na última reunião, decorreu uma primeira recolha de bens que foram 

reencaminhados para a Arquidiocese de Évora tendo posteriormente sido encaminhados para a 

Ucrânia.  

Informou que se mantém a recolha de bens centralizado no Gabinete de Ação Social existindo um   

espaço onde são depositados os bens doados, que irão ser entregues em Reguengos, onde serão 

devidamente acondicionados e sairão num camião que parte no próximo domingo. 

Já tinha havido, previamente, reuniões com a Secretaria Geral da Habitação e com a CIMAC, para 

se saber o que estava a ser desenvolvido nos restantes concelhos e verificando-se que 
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começavam a chegar refugiados, foi convocada uma reunião extraordinária, do CLAS, com todos 

os parceiros, tendo-se realizado no dia 15/03/2022.  

Estiveram presentes quase todos os parceiros e foi definida uma estratégia conjunta. Sabe-se que 

a comunidade vai continuar a precisar de ajuda não se prevendo que o conflito termine em 

breve. 

Já houve ofertas de particulares a ceder alojamento e de algumas empresas com ofertas de 

emprego.  

Todos os parceiros acederam e demonstraram muita vontade de cooperar. A Escola, a Saúde, o 

IEFP e a Segurança Social já têm ações e metodologias próprias para os assuntos que cada um 

desenvolve tendo dado a conhecer algumas dessas situações. O próximo passo é interação entre 

todos. 

Ficou definido que vai existir um Centro de Acolhimento de Emergência, que funcionará na 

Cantina da Antiga Escola Primária. Aqui pretende-se receber famílias ou refugiados onde lhe 

serão prestados os primeiros cuidados. Após ser feito o diagnóstico, serão encaminhadas para as 

habitações que estejam disponíveis. Informou que da parte da câmara existe uma habitação 

disponível como também particulares demonstraram disponibilidade de cedência de habitações 

próprias. 

Vão ser preparados Kit’s de emergência com bens essenciais, de higiene, bens para a habitação e 

cabaz alimentar. 

A Santa Casa da Misericórdia de Redondo vai fornecer as alimentações, ao nível da Cantina Social, 

no período de emergência, até que tenham condições para se desenvolverem de forma 

autónoma.   

Vão continuar a receber-se estes donativos da comunidade, bens e equipamentos para fazer face 

a necessidades que possam aparecer. 

Vai ser reativado o Programa “Mentor para Migrantes”. Este programa já existiu no município e 

vai ser novamente reativado, não só para a comunidade Ucraniana, mas para toda a comunidade 

migrante. A comunidade Ucraniana residente no concelho, está igualmente disponível para 

ajudar na questão da língua (tradução), porque pode haver quem não fale inglês e por isso vai 

haver esse apoio, passando essas pessoas a ser também mentores ou tutores. 
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Como já referiu ao nível do IEFP e da Segurança Social já deram informação sobre os 

procedimentos que têm em andamento, o mesmo acontece com a área da Saúde. Todas estas 

instituições têm já orientações superiores definidas. 

Em termos de mobiliário para as habitações vai haver apoio por parte da Cruz Vermelha para 

colmatar algumas faltas. 

O apoio Psicossocial local já está definido através de uma psicóloga pois nessa área a Saúde ainda 

não tem orientações superiores. 

A Equipa de Intervenção Precoce também tem uma psicóloga que se voluntariou. 

No que respeita à Educação, a escola tem regras próprias e fará a integração consoante as idades 

das crianças, tentando sempre que exista na turma alguém que fale a mesma língua para uma 

mais fácil integração. 

Informou que as Freguesias não têm habitações disponíveis, no entanto demonstraram 

disponibilidade para colaborar noutros sentidos. A Freguesia de Montoito vai fazer alguns 

contactos para saber da eventual disponibilidade de habitações particulares e também contactar 

empresas para saber se pretendem acolher algumas pessoas, comunicando posteriormente as 

disponibilidades encontradas. 

Ao nível do voluntariado da comunidade local e comunidade escolar foi demonstrada a 

disponibilidade por parte de alunos do ensino secundário para agilizar e fazerem a ponte em 

termos da língua inglesa.  

O Gabinete de Ação Social já elaborou uma proposta que irá ser analisada. A mesma terá o nome 

de “budy”, será o companheiro, a pessoa que se voluntaria, para ajudar outros, qualquer pessoa 

se poderá voluntariar para prestar apoio. 

Da parte do Município ficou a responsabilidade de desenvolver uma plataforma informática para 

que todos os parceiros tenham acesso e conhecimento das situações e inserir a informação 

daquilo a que se comprometeram e do ponto de situação. Os informáticos já estão a trabalhar no 

desenvolvimento dessa plataforma que será de acesso fechado, tendo em conta a proteção de 

dados.   

Todo este trabalho será divulgado à comunidade, tanto à comunidade ucraniana local como à 

comunidade redondense em geral. 
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A Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas interveio para referir que fica muito feliz pelo facto 

de se ter realizado essa reunião extraordinária do CLAS e por terem tido essa coordenação, 

porque foi a isso que se referiu na reunião passada, porque só faz sentido se todas as entidades, 

associações e particulares estiverem virados para a mesma questão de forma concertada. Fica 

muito feliz pelo facto de a Câmara Municipal de Redondo ter avançado nesse sentido. 

Deixa ainda a nota de que considera, agora mais que nunca, muito pertinente que a Comissão 

Municipal de Proteção Civil reúna, até porque houve alteração de representantes e considera 

urgente essa reunião. 

 

O Senhor Vereador Pedro Roma, começou por dar informação relativamente às conversações 

entre o Município e o Agrupamento de Escolas, destacando a colaboração que tem existido, não 

só no que diz respeito à transferência de competências, mas também nos diversos assuntos. 

Verifica-se uma abertura nos vários setores da sociedade e a colaboração entre as duas entidades 

começou a efetivar-se nas mais diversas situações, tais como as visitas de estudo, o desporto 

escolar e nas próprias atividades internas da escola, como foi o caso da semana Dr Hernâni 

Cidade. Saúda essa colaboração que em boa hora regressou considerando que é sempre bom 

trabalhar em equipa. 

Não pode deixar de realçar o enorme esforço de todos os funcionários municipais envolvidos face 

à repentina vaga de infeções por COVID-19 que surgiram. Refere, no entanto, a existência de uma 

enorme entreajuda de todos os funcionários, de todos os todos os colegas, conseguindo-se, 

dessa forma dar resposta a todas as situações e prestar o apoio às famílias envolvidas.    

Relativamente ao “piquete de águas” o Senhor Presidente já respondeu, pretende-se 

operacionalizar a questão. 

Referiu que irá fazer chegar os relatórios das inspeções ao Coliseu, os planos de atividades das 

associações já foram rececionados, informando que já está a ser enviada a agenda semanal dos 

eventos aos vereadores. 

Informou que decorreu no Jardim Público, no passado dia 05 de março, a atividade de 

colaboração com o projeto Além-Risco, foi uma atividade bastante participada e terminou antes 
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da hora prevista devido à enorme adesão da população que esgotou as árvores mais cedo que o 

previsto. 

Considera motivo de orgulho a forma como a população Redondense aderiu a esta atividade, 

relacionada com o ambiente e a rearborização. 

Informou que decorreu no passado dia 12 de março uma atividade dos Caminheiros da Casa do 

Povo do Freixo no âmbito das comemorações do 10º aniversário. Referiu que o Colóquio, cujo 

tema comum eram as Caminhadas, acabou por serem discutidos temas como a saúde, a 

educação, o bem-estar, desporto, associativismo e que foi realmente um dia muito rico. Foi com 

uma satisfação enorme que enquanto autarca assistiu e foi muito gratificante ver que há um 

enorme número de coletividades que, apesar de serem muito diferentes, tem interesses comuns 

e isso reflete-se no que vão fazendo no decorrer das suas atividades. Os 10 anos dos Caminheiros 

da Casa do Povo do Freixo originaram uma exposição muito bonita, que está patente no foyer do 

Centro Cultural de Redondo, estando todos convidados a visitar. Por fim deixa uma palavra de 

apreço àquelas pessoas e para aquela organização, porque foi algo muito interessante. 

Respondendo à Senhora Vereadora Maria Inácia, relativamente à poda das árvores, foram 

podadas junto à bilheteira, onde já causavam transtorno, ainda vão ter que ser podadas mais 

algumas porque já tocam nos fios da iluminação pública. Cumpre determinados artigos da Lei, até 

estar o Regulamento aprovado tem que se ir gerindo a situação. 

Respondendo ao Senhor Vereador David Grave, relativamente à varredora ter andado a limpar o 

Parque de Feiras, informou que a norma é a seguir ao mercado mensal a varredora ir limpar sem 

as escovas, não tem conhecimento que desta forma prejudique o funcionamento da máquina. 

 

ORDEM DE TRABALHOS 

1. Decisões do Presidente 

2. Processos de Urbanismo 

3. Expediente 

4. Subsídios 

5. Plano de Segurança e Saúde da Empreitada de Reabilitação Urbana da Vila de 

Redondo – Unidade A – 3ª fase  
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6. Proposta de Contrato de Comodato a celebrar entre o Município de Redondo e a 

CIMAC 

7. Proposta de Protocolo de Colaboração a celebrar entre o Município de Redondo e a 

Junta de Freguesia de Montoito   

8. Proposta de Protocolo de Colaboração a celebrar entre o Município de Redondo e a 

entidade Turismo de Portugal  

9. Proposta de Protocolo de Colaboração para desenvolvimento de projeto de 

empreendimentos turísticos na Herdade da Palheta 

 

Decisões do Presidente 

Presente a lista de pagamentos efetuados. 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

Processos de Urbanismo 

Presente o processo nº 160/19, em que através do requerimento nº 468/21 é solicitada a divisão 

em propriedade horizontal do prédio descrito no processo. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, com base no parecer técnico 

datado de 16/03/2022, certificar que o edifício reúne os requisitos legais para constituição em 

propriedade horizontal.  

 

Expediente 

Presente documento com o registo nº 3568, anúncio da Casa Pronta nº 31956/2022, solicitando 

informação sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente 

ao prédio descrito no referido anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 
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Presente documento com o registo nº 3809, anúncio da Casa Pronta nº 34986/2022, solicitando 

informação sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente 

ao prédio descrito no referido anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente documento com o registo nº 3853, anúncio da Casa Pronta nº 34698/2022, solicitando 

informação sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente 

ao prédio descrito no referido anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente documento com o registo nº 3903, anúncio da Casa Pronta nº36036/2022, solicitando 

informação sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente 

ao prédio descrito no referido anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente documento com o registo nº 3981, anúncio da Casa Pronta nº 36772/2022, solicitando 

informação sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente 

ao prédio descrito no referido anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente documento com o registo nº 4122, anúncio da Casa Pronta nº 38672/2022, solicitando 

informação sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente 

ao prédio descrito no referido anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 
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Presente documento com o registo nº 4124, anúncio da Casa Pronta nº 38642/2022, solicitando 

informação sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente 

ao prédio descrito no referido anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente documento com o registo nº 4129, anúncio da Casa Pronta nº 38653/2022, solicitando 

informação sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente 

ao prédio descrito no referido anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente documento com o registo nº 3888, em que a Conservatória do Registo Predial de Portel 

solicita informação sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência 

relativamente ao prédio descrito no pedido. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente um requerimento em nome da Associação Desportiva e Recreativa de Santa Susana, 

solicitando autorização especial de ruído para a realização de um baile a realizar no dia 

26/03/2022. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta autorizar a licença especial de ruído 

nos termos solicitados, devendo ser cumpridas as disposições legais e regulamentares respetivas 

e ainda, face à atual situação epidemiológica, deverão ser cumpridas as orientações 

determinadas pela Direção Geral de Saúde, para o evento em causa.   

 

Presente o requerimento registado sob o número 3587, solicitando licença especial de ruído para 

o baile de finalistas a realizar no dia 26/03/2022, no Pavilhão de Exposições de Redondo. 
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A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta autorizar a licença especial de ruído 

até às 04:00h do dia 27/03/2022, mediante a apresentação do seguro de responsabilidade civil, 

devendo ser cumpridas as disposições legais e regulamentares respetivas e ainda, face à atual 

situação epidemiológica, deverão ser cumpridas as orientações determinadas pela Direção Geral 

de Saúde, para o evento em causa.   

  

Subsídios 

Presente uma proposta do Senhor Vereador Pedro Roma, no âmbito do apoio prestado às 

instituições desportivas / culturais do concelho, em que propõe que seja atribuído à BTT Serra 

D’Ossa – Associação Cultural, Recreativa e Desportiva, um subsídio financeiro no valor de 750,00 

€ (setecentos e cinquenta euros), como comparticipação financeira nas atividades anuais 

desenvolvidas. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a concessão do subsídio 

proposto.  

 

Presente uma proposta do Senhor Vereador Pedro Roma, no âmbito do apoio prestado às 

instituições desportivas / culturais do concelho, em que propõe que seja atribuído à Associação 

de Cantadeiras de Redondo, um subsídio financeiro no valor de 1.000,00 € (mil euros), como 

comparticipação financeira nas atividades anuais desenvolvidas. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a concessão do subsídio 

proposto.  

 

Presente a candidatura de apoio à natalidade registada sob o nº 2643, em 17/02/2022, 

requerendo apoio à natalidade, nos termos do artigo 4.º do Normativo Municipal de Apoio à 

Natalidade.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, atribuir como reembolso de 

despesas, o valor de 650,00€ (seiscentos e cinquenta euros) conforme estabelecido no artigo 4.º 

do Normativo Municipal de Apoio à Natalidade, reembolsados mediante apresentação de 

comprovativo de despesas. 
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Presente o pedido da Comissão dos Passos e Semana Santa, a solicitar o apoio na limpeza e 

pintura dos Passos da Vila e a limpeza de vegetação que se encontra junto aos adros das igrejas. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta deferir o pedido de apoio. 

 

Presente a informação do Coordenador Técnico da Subunidade Orgânica de Gestão de Consumo 

de Água, submetendo à consideração superior a informação dos valores suportados com o 

consumo de água, pelas Associações do Concelho, para devolução dos mesmos, com base nas 

deliberações tomadas pela Câmara Municipal: 

Associação  Contribuinte  Percentagem 
devolução  

n.º  
consumidor  

Valor  
Total do 
período  

Valor 
total 

devolver  

Período da 
devolução  

Cruz  
Vermelha  

Portuguesa –  
Núcleo de  
Redondo  

500745749  100 %  7776  55,79€  55,79€  7/2021 a 
12/2021  

Corpo  
Nacional de  

Escutas -  
Agrupamento 

655  

500972052  100 %  7382  21,54€  21,54€  7/2021 a 
12/2021  

Clube de  
Caça e Pesca 
(Campo de  

Tiro)  

501728996  100 %  7230  154,35€  154,35€  7/2021 a 
12/2021  

Sociedade  
União  

Montoitense  

501420916  70 %  7525  254,91€  178,44€  7/2021 a 
12/2021  

Associação  
Desportiva e  
Recreativa de  
Santa Susana  

501922105  40 %  7123  151,07€  60,43€  7/2021 a 
12/2021  

Casa do povo 
do Freixo  

500922241  30 %  2439  514,13€  154,24€  7/2021 a 
12/2021  
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Associação 
dos  

Bombeiros  
Voluntários 
de Redondo  

501290338  100 %  7122  1.383,43€  1.383,43€  7/2021 a 
12/2021  

Sociedade  
Filarmónica  
Municipal  

Redondense  

501333371  100 %  7196  84,29€  84,29€  7/2021 a 
12/2021  

Sociedade  
Columbófila 

Asas  
Redondense  

502130610  100 %  7195  38,68€  38,68€  7/2021 a 
12/2021  

ARPIR – 
Assoc.  

Reformados  
e  

Pensionistas 
e Idosos da  

Freguesia de 
Redondo  

504932713  100 %  8102  32,91€  32,91€  7/2021 a 
12/2021  

Centro  
Cultura  

Recreio e 
Desporto  
Foros da  

 Fonte Seca    

501427464  100%  
100%  

7264  
7208  

86,28€  
67,27€  

86,28€  
67,27€  

7/2021 a 
12/2021  

 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a devolução, às 

associações, dos valores constantes da informação supratranscrita. 

 

Plano de Segurança e Saúde da Empreitada de Reabilitação Urbana da Vila de Redondo – Unidade A 

– 3ª fase 

Presente e explicado o Plano de Segurança e Saúde da Empreitada de Reabilitação Urbana da Vila 

de Redondo – Unidade A – 3ª fase. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar o Plano de Segurança e 

Saúde da Empreitada de Reabilitação Urbana da Vila de Redondo – Unidade A – 3ª fase. 
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Proposta de Contrato de Comodato a celebrar entre o Município de Redondo e a CIMAC 

Presente e explicado o Contrato de Comodato a celebrar entre o Município de Redondo (primeiro 

outorgante) e a CIMAC (segundo outorgante), referente ao prédio inscrito na matriz predial 

urbana sob o artigo 96, da Freguesia de Montoito, descrito na Conservatória do Registo Predial 

de Redondo sob o número 1928, da Freguesia de Montoito, podendo o segundo outorgante 

utilizá-lo exclusivamente para a criação de Espaço Cowork e a vigorar pelo período de 5 anos. 

 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar o contrato de comodato 

apresentado, mais deliberou dar poderes ao Senhor Presidente para outorgar na sua assinatura. 

 

Declaração de voto da Senhora Vereadora Maria Inácia  

Vota favoravelmente, no entanto, lamenta o facto de estar perante mais um facto consumado. A 

minuta foi aprovada pela CIMAC em 15/02/2022, de seguida é transmitida a informação à Rádio 

Campanário, depois aos munícipes através das redes sociais pessoais e por último é comunicado 

ao executivo, quando, no entretanto, até já se realizou uma reunião de câmara no dia 

02/03/2022. 

 

Proposta de Protocolo de Colaboração a celebrar entre o Município de Redondo e a Junta de 

Freguesia de Montoito 

Presente e explicado o Protocolo de Colaboração a celebrar entre o Município de Redondo 

(primeiro outorgante) e a Junta de Freguesia de Montoito (segundo outorgante), em que o 

segundo outorgante cede o prédio inscrito na matriz predial urbana sob o artigo 1480, da 

Freguesia de Montoito e descrito na Conservatória do registo Civil e Predial sob o número 

1490/20000531, onde se encontram instalados os Estaleiros Municipais de Montoito, com 

exceção do espaço designado “garagem”, o qual fica no uso exclusivo da Junta de Freguesia de 

Montoito. Pela contrapartida da utilização do prédio é cobrada, pelo segundo outorgante, a 

quantia de 1.000,00€ (mil euros), sujeito a impostos legais, caso existam. 

A cedência do prédio é efetuada pelo período de 7 anos, a contar da deliberação tomada na 

reunião de câmara de 05/06/2019, prorrogável, sucessivamente, por períodos de 4 anos. 
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A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar o protocolo de colaboração 

apresentado, mais deliberou dar poderes ao Senhor Presidente para outorgar na sua assinatura. 

 

Proposta de Protocolo de Colaboração a celebrar entre o Município de Redondo e a entidade 

Turismo de Portugal 

Presente e explicado o Protocolo de Colaboração – Programa FORMAÇÃO + PRÓXIMA, a celebrar 

entre a entidade Turismo de Portugal, I.P. (primeiro outorgante) e o Município de Redondo 

(segundo outorgante), através do qual o Turismo de Portugal, através da Escola de Hotelaria e 

Turismo de Portalegre e a Câmara Municipal de Redondo se comprometem a realizar o Programa 

Formação + Próxima, garantindo as condições e os meios necessários à concretização dos 

seguintes objetivos: 

a) Capacitar, massivamente, os colaboradores do setor do turismo - formação de 

empresários, gestores, quadros intermédios e operacionais – em regime presencial e à 

distância, em processos de upskilling e reskilling que contribuam para acrescentar valor 

ao tecido empresarial local e aos respetivos territórios e, ainda, com conteúdos 

adaptados às necessidades de futuro do setor, ao longo de todo o território nacional e 

adaptada à diversidade das empresas de turismo; 

b) Desenvolver um Programa de Formação que seja + Próximo das Pessoas e + Próximo das 

necessidades dos Territórios, com vista à sua capacitação na “Arte da Hospitalidade”, 

através do desenvolvimento de conteúdos formativos nas áreas das soft e hard skills que 

sejam identificadas necessárias. 

O presente protocolo vigorará pelo prazo de 2 (dois) anos, a contar da data da sua assinatura, 

findo esse prazo, renovar-se-á por períodos sucessivos de 2 (dois) anos se não for denunciado por 

um dos Outorgantes por qualquer meio escrito, com a antecedência mínima de 60 (sessenta) dias 

seguidos. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar o protocolo de colaboração 

apresentado, mais deliberou dar poderes ao Senhor Presidente para outorgar na sua assinatura. 
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Proposta de Protocolo de Colaboração para desenvolvimento de projeto de empreendimentos 

turísticos na Herdade da Palheta 

Presente e explicado o Protocolo de Colaboração para desenvolvimento de projeto de 

empreendimentos turísticos na Herdade da Palheta, a celebrar entre o Município de Redondo e a 

empresa LBPB Co., Lda, que visa regular a relação de cooperação a estabelecer entre as Partes 

para implementação do Projeto, relativamente às seguintes matérias:   

a) Alteração do PP e celebração, para o efeito, de um Contrato para Planeamento;  

b) Reconhecimento do interesse municipal do Projeto por parte do Município;  

c) Reconhecimento do estatuto de Potencial Interesse Nacional do Projeto;  

d) Compromissos procedimentais assumidos pelo Município para controlo administrativo do 

Projeto;  

e) Aprovação de um cronograma e de um programa de execução com vista ao cumprimento 

integral e atempado do Projeto;  

f) Estipulação de compromisso de colaboração relativamente ao procedimento de 

Avaliação de Impacte Ambiental para o Projeto;  

g) Estipulação de compromissos genéricos de colaboração para o desenvolvimento do 

Projeto.  

A Câmara Municipal deliberou por maioria e em minuta, com o voto de abstenção do Senhor 

Vereador David Grave e os restantes votos a favor, aprovar o protocolo de colaboração 

apresentado, mais deliberou dar poderes ao Senhor Presidente para outorgar na sua assinatura. 

 

Declaração de Voto do Vereador David Grave 

Abstém-se neste ponto por considerar que este protocolo não é obrigatório, não acrescenta nada 

a ambas as partes e não prevê nada que não seja já aquilo que a câmara faz normalmente. O que 

este protocolo diz, resumidamente, é que a câmara deve aprovar o que tiver que aprovar sobre o 

projeto dentro dos prazos, e para isso não precisa de protocolo porque se trata do normal 

funcionamento, diz ainda que poderá interceder junto de terceiros, principalmente entidades 

públicas, o que é normal a câmara fazer sobre qualquer projeto, já interceder junto de privados, 

tal como não é excluído neste protocolo, parece-lhe que toca a promiscuidade. Concluí dizendo 
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que se este protocolo não acrescenta nada ao que a câmara faz com normalidade, só receia que 

apenas sirva para que os assuntos que tenham a ver com este projeto sejam prioritários em 

relação aos demais projetos de qualquer outro cidadão e que o referido protocolo só servirá para 

uma cerimónia de assinatura com “pompa e circunstância” para as redes sociais e comunicação 

social.  

 

Intervenção do Público 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra ao Senhor Vitor Bastos. 

 

O Senhor Vitor Bastos interveio para referir que se congratula pelo que acabou de ouvir 

relativamente às ações que estão a ser tomadas pela câmara relativamente aos refugiados da 

guerra da Ucrânia. Referiu que há 2 anos, a Junta de Freguesia de Redondo iniciou a tentativa de 

criar um banco de voluntariado, no entanto, não teve andamento. Contava em ser feito um 

levantamento, para ser criada uma base de dados com as indicações de quem estava disponível 

para que fins e quando fosse necessário as pessoas seriam chamadas. 

Outra questão que tem a referir, trata-se da necessidade de ser analisado o trânsito e o 

estacionamento na Vila de Redondo, salientando que existem falta de espelhos e os que existem 

ou estão sujos ou estão mal direcionados, precisam de manutenção e a falta de lugares de 

estacionamento é muito grande. Considera que todas estas situações fazem parte da beleza 

urbana da vila, devia ser feito um estudo e ouvir a opinião dos residentes. Para além disso, os 

peões, principalmente durante a noite, não conseguem passear ou circular por cima dos passeios, 

uma vez que os carros estão estacionados em cima dos passeios. 

  

O Senhor Presidente registou as sugestões e considerações e informou que a questão do trânsito 

está a ser analisada, há muito a fazer nesse sentido, o próprio parque de estacionamento do 

Largo da Saúde está mal aproveitado, precisa de uma intervenção. A questão do trânsito, 

também está prevista e está a aguardar o agendamento de uma reunião com o comando da GNR 

para que as alterações sejam devidamente articuladas. 
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ENCERRAMENTO 

Não havendo outros assuntos a tratar nesta reunião, o Senhor Presidente declarou encerrada a 

ordem de trabalhos, eram 12:00 horas. 
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